
Orthographe grammaticale                           ETUDE  DU  FEMININ  DES  NOMS  COMMUNS 

Vocabulaire            

Nom masculin 

 en  E , I ou U  

Nom féminin avec 

« E » final 
 Nom masculin 

 en  « ER »  
Nom féminin avec  

« ERE » final 

 Nom masculin 

 en  « IER »  

Nom féminin avec 

« IERE » final 

        

un invité une invitée  un boucher une bouchère  un sorcier une sorcière 

un fiancé une fiancée  le boulanger la boulangère  un infirmier une infirmière 

le marié la mariée  un étranger une étrangère  un pâtissier une pâtissière 

un inconnu  une inconnue  un écuyer  une écuyère  le premier  la  première 

un ami une amie     un écolier une écolière 

un ennemi une ennemie     le dernier la dernière 

      un couturier une couturière 

        

        

Nom masculin 

 en  « EUR  » 
Nom féminin en 

«  EUSE  » final 
 Nom masculin 

 en  « TEUR  » 
Nom féminin en 

« TRICE  » final 
 Nom masculin 

 en  « ...F »  
Nom féminin avec 

« ...VE » final 
        

un nageur une nageuse  un acteur une actrice  un veuf une veuve 

un chanteur une chanteuse  un spectateur une spectatrice  un sportif une sportive 

un voleur une voleuse  un facteur une factrice  un actif une active 

un danseur une danseuse  un  directeur une directrice    

un menteur une menteuse  un animateur une animatrice    

un coiffeur une coiffeuse  un aviateur une aviatrice    

un vendeur une vendeuse  le présentateur la présentatrice    

un dompteur une dompteuse  un agriculteur  une agricultrice    

En règle générale, le féminin d’un nom commun se forme en ajoutant un « E » final.  

Certains noms communs au Féminin ne changent pas par rapport au Masculin. 

un élève une élève  un artiste une artiste  un enfant une enfant 

Nom  masculin 

  

Nom féminin avec 

un « E » final 
 Nom masculin 

 
Nom féminin avec  

un « E » final 

 Nom masculin 

   

Nom féminin avec 

un « E » final 

        

un marchand une marchande  un client une cliente   un voisin une voisine 

un Marocain une Marocaine  un rat une rate  un cousin une cousine 

un Français une Française  un gagnant une gagnante  un lapin une lapine 

un Anglais une Anglaise  un perdant une perdante    

un Allemand une Allemande  un parent une parente    

        

        

Mais tu dois connaître les mots se transformant au Féminin ayant certaines particularités 
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